



BNB Corporation

56, 96beongil, Gasanro, Gasanmyeon, Pocheonsi, Kyounggido, Korea

Tel: +82-70-4030-6139 Fax: +82-2-511-7022

Web: www.bnb.kr

Email: nitefly@atometal.co.kr

ATTN: To whom it may concern

I am extremely grateful for the opportunity to introduce Atometal® to you.

We, BNB CORP., established and duly existing under the laws of Republic of Korea. For more than 35 years, BNB Corporation has focused on preventing corrosion and neutralization of concrete by its R&D on Atometal, a ceramic metal paint. We have produced our products with cutting-edge new materials and technologies which has chemical resistance, impact resistance and adhesive strength and outstanding property of antifouling.

We have been developing ceramic coating material which is praised in universal recognition of its excellent performance for anticorrosion and our products are being applied to off shore structure, oil and rig and concrete structure. Besides, there are many measurable successes in wide range of applicable area and our products are also being supplied to desalination plant in Kuwait, refinery plant of Chevron in Indonesia, Petronas in Malaysia and Korean electronic power corporation.

Determination of correct coating material will reduce overall cost from the point of view of value engineering and cost-benefit analysis. Accordingly compared with using general coating material, its durability will be extended 5 or 6 times. In case of repairing materials which is manufactured by us, they are practically equivalent to existing competitive products which are manufactured by Europe or Japan in performance and we can supply these materials for only half of competitors in price.

We're always in readiness to promote our products and go over to your company for business activities. Moreover, we can guarantee a reasonable price and provide applicable ceramic coating material for the protection of concrete surface and I am sure that you'll be pleased with our products after the application.

Yours sincerely

B&B Corporation

CHAIRMAN / H. K. SHIN

BNB CEO/CHAIRMAN: SHIN, HYUNKWAN

Корпорация «BNB»

56, 96 бенгиль, Гасанро, г. Пхочхон, провинция Кёнгидо, Корея

Тел.: +82-70-4030-6139 факс: +82-2-511-7022

Web: www.bnb.kr

Email: nitefly@atometal.co.kr

ВНИМАНИЮ: По месту предъявления

Безмерно рады возможности представить вам Atometal®

Мы, КОРПОРАЦИЯ «BNB», созданная и должным образом существующая по законодательству Республики Корея. Более 35 лет корпорация «BNB» уделяет первоочередное внимание предотвращению коррозии и нейтрализации бетона посредством научных исследований и разработок керамической металлической краски Atometal. Мы производим нашу продукцию с применением самых новейших материалов и технологий, которые обладают химической стойкостью, стойкостью к ударным нагрузкам, прочностью сцепления, а также превосходными противообрастающими свойствами.

Мы разрабатываем керамический покрывающий материал, получивший высокую оценку и международное признание за свои превосходные антикоррозионные качества. Наша продукция применяется для морских сооружений, нефте- и буровых установок, бетонных конструкций. Кроме того, в широком диапазоне применения мы добились заметных результатов, наша продукция также поставляется на опреснительную установку в Кувейте, нефтеперегонный завод компании «Chevron» в Индонезии, компании «Petronas» в Малайзии и корейские электронные корпорации.

С точки зрения анализа оптимизации стоимости и доходности выбор правильного покрывающего материала снижает совокупные расходы. Соответственно, по сравнению с использованием обычного покрывающего материала его срок службы увеличивается в 5 или 6 раз. Что касается ремонтных материалов, которые мы также производим, они практически равны по рабочим характеристикам существующим конкурентоспособным изделиям, производимым в Европе или Японии; и мы также может поставлять данные материалы всего за половину цены конкурентов.

Мы всегда готовы содействовать продаже нашей продукции, а также установить сотрудничество с вашей компанией для ведения коммерческой деятельности. Более того, мы гарантируем приемлемую цену и предоставление применимого керамического покрывающего материала для защиты бетонной поверхности. Я уверен, что после применения вы останетесь довольны нашей продукцией.

С уважением

Корпорация «BNB»
Шин Хюн Кюн
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ / Х.К. ШИН

ГЛАВНЫЙ ИСПОЛНИТЕЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР /ПРЕДСЕДАТЕЛЬ КОРПОРАЦИИ «BNB»: ШИН ХЮН КЮН